

Kontakt:

Fachstelle für Demenz und Pflege Mittelfranken
Bezirk Mittelfranken
Stabsstelle Sozialplanung und Koordination

Ansprechpartnerin: Sandra Hartinger

Danziger Straße 5
91522 Ansbach

Tel.: 0981/4664-20208

Mail: info@demenz-pflege-mittelfranken.de

Web: www.demenz-pflege-mittelfranken.de

Unsere Dementhek

Die Kinder-Demenzkiste ist ein Teil unserer Dementhek. Weitere Informationen zum Verleih sowie zu den anderen Materialien und Medien aus unserer Dementhek finden Sie auf unserer Homepage unter

www.demenz-pflege-mittelfranken.de/ueber-uns/mehrwert



FACHSTELLE FÜR
DEMENTZ UND PFLEGE
Mittelfranken

Kinder-Demenzkiste



FACHSTELLE FÜR
DEMENTZ UND PFLEGE
Mittelfranken

Dieses Projekt wird aus Mitteln des Bayerischen Staatsministeriums für Gesundheit, Pflege und Prävention sowie durch die Arbeitsgemeinschaft der Pflegekassenverbände in Bayern (soziale Pflegekassen) und durch die Private Pflegepflichtversicherung gefördert.

Träger der Fachstelle für Demenz und Pflege Mittelfranken ist der Bezirk Mittelfranken.



Warum die Kinder-Demenzkiste?

In Deutschland leben aktuell rund 1,8 Millionen Menschen mit Demenz, wie die Deutsche Alzheimer Gesellschaft im September 2024 mitteilte. Es ist davon auszugehen, dass die Zahl der Betroffenen in den nächsten Jahrzehnten weiter steigen wird.

Die Auswirkungen, die in Folge einer Demenzerkrankung im familiären bzw. nahen Umfeld entstehen, werden auch von Kindern wahrgenommen und erlebt. Sie benötigen ebenfalls Informationen über die Krankheit und die Veränderungen, die damit einhergehen können.



Einsatz der Kinder-Demenzkiste

Unsere Kinder-Demenzkiste soll dazu beitragen, Kinder für das Thema Demenz zu sensibilisieren und die Möglichkeit geben, darüber ins Gespräch zu kommen. Zielgruppen der Kinder-Demenzkiste sind vor allem Kindergärten und Grundschulen, um in einem geschützten und vertrauten Rahmen über das Thema Demenz sprechen zu können.

Ein Blick in unsere Kinder-Demenzkiste

Die Kinder-Demenzkiste beinhaltet verschiedene (Kinder-) Bücher zum Thema Demenz, einige geben auch didaktische Impulse für den direkten Einsatz in Kindergarten oder Schule.

Daneben befinden sich in der Kiste Handpuppen sowie Plüschfiguren, die es ermöglichen, das Krankheitsbild Demenz kindgerecht zu erarbeiten und zu vermitteln.



Zusätzlich zu diesen Materialien bieten wir für die Lehrkräfte bzw. Erzieherinnen und Erzieher in der jeweiligen Einrichtung einen Vortrag an, um grundlegende Informationen zur Demenz zu vermitteln und die Inhalte der Kinder-Demenzkiste vorzustellen.

Sie haben Interesse?

Kommen Sie gerne auf uns zu!